

¡Escribimos el final!

Escriban un desenlace para esta historia.



Había una vez un gatito gris muy pequeño. Pasaba todo el día cerca de la mamá y de sus cuatro hermanos. Le encantaba que mamá gata lo lavara con la lengua.

Un día, el gatito vio una mariposa posada sobre una flor y se acercó a investigar. La mariposa salió volando y el gatito corrió detrás de ella. Anduvo un buen rato de aquí para allá, hasta que se dio cuenta de que se había perdido. Entonces sintió un poco de miedo y se puso a maullar bien fuerte.

Finalmente.....

.....

.....

.....

.....

.....